

## LA CHARTE

Le collectif libre arc-arrea est fondé sur la participation active des praticiens d'analyse et réinformation cellulaire en tant que pairs afin de créer du lien collégial en dehors de toute contrainte associative formatée.

Ses fondateurs, participants et sympathisants déclarent collectivement et individuellement :

- défendre et respecter la libre expression et le libre choix de toute personne sans distinction ni discrimination ;
- s'interdire, en dehors de la défense légitime, toute démarche violente ou incitant à la violence envers ses pairs ou autrui ;
- défendre le libre choix thérapeutique pour tous et la liberté d'avoir recours à des moyens naturels de soins ;
- reconnaître les animaux comme des êtres sensibles et soutenir la défense de leur droit à un traitement sans cruauté.

arc-arrea

analyse et réinformation cellulaire

alternatives en recherches pour une résilience évolutive et adaptée